



# Journal de novembre



## Les tablettes :

Ce mois-ci nous avons découvert un nouvel outil d'apprentissage : les **tablettes tactiles**. Elles nous permettent d'apprendre tout en s'amusant !!



\*\*\*



## Le sapin de l'avent

Avec l'aide de Lisa, la stagiaire, nous avons réalisé un sapin de l'avent. Pour cela nous avons suivi plusieurs étapes avec patience et sérieux. Le résultat est magnifique !!



Il faut d'abord s'entraîner à écrire les nombres qui représentent les jours dans un mois....





Les enfants recopient soigneusement les nombres sur les couvercles en papier, puis les attachent sur le sapin de l'aven.



Et maintenant il faut le décorer ...



Voilà le résultat !

